
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

EUROPA

12.12.2011

Zu den heutigen Reaktionen der Opposition im Hessischen Landtag auf dieses Zitat erklärt Florian RENTSCH, Vorsitzender der FDP-Landtagsfraktion:

„Europaminister Hahn hat den Finger in die Wunde gelegt. Mit seiner bewusst provokanten Formulierung hat er eine Gegenreaktion der Briten eingefordert. Diese kann nur lauten: Großbritannien will ein Teil Europas sein und stellt sich deshalb auch der gemeinsamen Verantwortung. Für die FDP ist Europa eine Verantwortungsgemeinschaft.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de